

Le prolongement de l'état d'urgence au Natal met en évidence la grave menace que la violence dans cette province fait peser sur les efforts pour parvenir à un règlement pacifique en Afrique du Sud. M. Clark a exhorté toutes les parties, y compris le gouvernement sud-africain, à collaborer en vue d'instaurer la paix dans cette province ravagée par les conflits.

"Le Canada est disposé à favoriser, par tous les moyens, le processus des négociations en Afrique du Sud. Nous comptons bien discuter de cette question avec Nelson Mandela pendant sa prochaine visite au Canada, du 17 au 19 juin."

Pour de plus amples renseignements, les représentants de médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874